

¡ Contra el Fascismo por la Conquista de los Derechos y Libertades

Democráticas para el Pueblo!

El fallido golpe militar fascista del 23-24 de Febrero ha puesto de manifiesto la precariedad del poder monárquico y la fragilidad de la pseudo-democracia.

La situación existente, tanto en el ejército como en los distintos cuerpos de las fuerzas policiales, situación de continuismo franquista, constituye, como acaba de ponerse de manifiesto, un peligro y una amenaza permanente.

La difícil situación económica y social, así como las contradicciones y problemas que la aguda crisis económica suscita en todo el país, junto con la antipopular y reaccionaria política de la clase oligárquica en el poder, constituyen el mejor telón de fondo sobre el que se ha perfilado la siniestra sombra del golpe militar fascista y cuyas ramificaciones muy extendidas en todo el entramado del Estado no han sido aún puestas al descubierto.

Los partidos y fuerzas colaboracionistas de la oposición que han apoyado el llamado proceso de transición democrática, sin haber apoyado la exigencia fundamental de depurar el ejército y la policía legados por el franquismo, son en gran parte responsables de la actual situación.

Tras la fallida intentona militar fascista, que ningún partido ni autoridad del régimen a ningún nivel ha condenado explícitamente, la oligarquía se propone pasar a aplicar métodos y formas de gobierno aún más brutales y descaradamente antidemocráticos, para garantizar sus intereses de clase y para reprimir las luchas obreras y populares.

Sin duda alguna, las fuerzas reaccionarias en el poder y los partidos oportunistas que las apoyan van a tratar de utilizar esta intentona golpista, de la cual ellos son en definitiva los principales responsables, para reforzar las instituciones y el poder reaccionarios.

Ante la gravedad de la situación y las peligrosas perspectivas en presencia, el PCE(m-l) hace un urgente llamamiento a todo el pueblo, con el fin de organizar y movilizar todas las fuerzas populares para luchar unidas por la conquista de los derechos y libertades democráticos y por la derogación de las infames leyes y pactos reaccionarios, aprobados en el marco de la existente Constitución, la llamada "Ley Antiterrorista" y de "Seguridad Ciudadana"; por la inmediata depuración del ejército y de las

fuerzas de la policía; por el castigo de los torturadores y de los cabecillas golpistas; por la libertad inmediata de todos los presos políticos antifascistas.

Sólo mediante su unidad y su lucha, superando y dejando de lado consignas desmovilizadoras, podrá la clase obrera y todo el pueblo trabajador conquistar sus derechos y las libertades democráticas.

¡POR LA DEMOCRACIA Y LA LIBERTAD PARA EL PUEBLO!

¡ABAJO EL PODER REACCIONARIO!

¡POR UN GOBIERNO DEMOCRÁTICO Y POPULAR!

¡VIVA LA REPÚBLICA!

¡VIVA LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA POR EL SOCIALISMO!



Comité Ejecutivo del
Partido Comunista de España
(marxista-leninista)

Madrid, 24 de Febrero de 1981